
反對美孚八期建屏風樓 

背景資料︰ 

屏風樓事件一直困擾著美孚居民，而各界人士亦一直努力不懈爭取停建屏風

樓。除民間組織示威及向各方面強烈地表達訴求外，還向政府提出司法覆核挑

戰有關程序的合法性，及與發展商進行「禁制令」的司法訴訟。雖然客觀上是

拖延了有關工程的開展，但是到目前為止曾經作出的激烈行動及司法程序，也

未能確定能否阻止地盤的興建進程，問題依然困擾美孚八期居民。就本年八月

初，有居民發現上述位置已完全清理雜草，平整土地。此事再次引起居民對這

塊土地用途的關注。 

 

在「零起樓」和「20層高樓」之間，邏輯上是有空間的。故此，我們希望以新

思維、新方法、新態度，解決屏風樓事件。大家能放下過往的包袱，理性務實

地尋求方案從而可達至︰ 

⚫ 美孚八期居民能消除屏風樓影響 

⚫ 美孚社區增加設施，優化生活質素 

 

我們建議︰ 

⚫ 不要興建任何高層住宅； 

⚫ 或在有共識情況下建低層(三至五層)社區綜合設施，改善美孚社區環境。 
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